

Continúan acciones para contener transmisión de dengue en Cuba



Prosiguen acciones para contener transmisión de dengue en Cuba. Foto: Prensa Latina

La Habana, 10 ago (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Cuba prosigue las acciones para la contención de la transmisión de dengue en el país, donde llaman a una mayor responsabilidad por parte de la ciudadanía e instituciones.

Las labores se acometen en todo el territorio nacional, con énfasis en los 71 municipios de más alto riesgo, pero los resultados, aunque se trabaja con intensidad, no son los esperados.

Tania Margarita Cruz, viceministra primera de Salud Pública, informó que en los lugares de riesgo el ciclo focal se cumple al 99,5 por ciento y se detectaron 28 mil 850 focos del vector.

La cifra significa el 84,6 por ciento de los focos del mosquito *Aedes aegypti* que se han reportado en el país.

“En el periodo se concluyeron dos mil 755 radiobatidas (que consiste en todas las acciones que le hacen a casos de febriles y focos), y se certificaron dos mil 551, para un 92,6 por ciento; y de un plan de mil 599 depósitos inaccesibles, fueron inspeccionados el 100 por ciento”, precisó Cruz.

Al cierre de la semana pasada se reportó transmisión de dengue en 12 provincias, 25 municipios y 37 áreas de salud.

En la fecha se procesaron 17 mil 534 muestras de igM SUMA para el diagnóstico de dengue, cuatro mil 679 más que en la semana precedente, y se detectaron dos mil 960 casos reactivos más, para una positividad de 53,8 por ciento.

Trece provincias y el municipio especial Isla de la Juventud incrementan la tasa de incidencia con respecto a la semana anterior. La mayor alza se produjo en las provincias de La Habana, Holguín, Camagüey, Santiago de Cuba, Sancti Spíritus, Las Tunas, Matanzas y Cienfuegos, explicó Cruz citada por el diario Granma.

El mosquito *Aedes aegypti*, agente transmisor, demostró su capacidad a la hora de adaptarse para sobrevivir, de hecho, el huevo del mosquito puede estar hasta 13 meses en las paredes húmedas de un recipiente.

“Ese tanque puede trasladarse hacia otro lugar y al año, al caerle agua a los huevos, estos eclosionan y salen las larvas. Por eso es tan importante el cepillado de los depósitos, para la destrucción de los huevos”.

Las altas temperaturas acelera el proceso de eclosión, por eso la mayoría de los casos ocurren en el verano. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/296148-continuan-acciones-para-contener-transmision-de-dengue-en-cuba>



Radio Habana Cuba